



Viernes, 14 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

			<p>@DefensaEc ¡TRABAJAMOS POR RESULTADOS, CON ACCIONES FUERTES! La #OperaciónSeguridadManta, liderada por el Sr. ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y Altos Mandos Militares continúa dando resultados contundentes. ✓OPERACIONES CAMEX Ver más</p>
	<p>Se decomisó 2050 lt. de diésel 1 pistola 9mm 1 alimentadora 14 municiones 9mm</p>		<p>@DefensaEc ¡2.050 litros de combustible (Diésel) decomisados en la frontera sur! → En el cantón Huaquillas de la provincia de #EI Oro, el #BloqueDeSeguridad dio un duro golpe al tráfico de combustibles, en el lugar de acopio clandestino se incautaron 2.050 litros de combustible que se encontraban en fundas plásticas de color negro, armas de fuego y municiones. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

		<p>Militares descubren pista clandestina en Manabí. El Comercio. Soldados de las Fuerzas Armadas del Ecuador se alistan para destruir una pista clandestina que tendría varios meses de operación en Manabí. Ver más Notas referentes: El Universo, Primicias</p>
<p>ESTAMOS HACIENDO AVANCES SIGNIFICATIVOS PARA APOYAR A LA POLICÍA Y AL EJÉRCITO Juan Carlo Vega - Ministro de Economía</p>		<p>#Urgente “ESTAMOS HACIENDO AVANCES SIGNIFICATIVOS PARA APOYAR A LA POLICÍA Y AL EJÉRCITO” El ministro de Economía, Juan Carlo Vega, afirmó que los recursos provenientes del IVA comenzarán a fluir a partir de mayo, destacando un progreso significativo en el respaldo a las fuerzas del orden y en la lucha contra el narcotráfico. ladataec Ver más</p>
		<p>El consumo de gasolina por persona en zona de frontera casi duplica a Pichincha y Guayas por contrabando. Primicias. Uno de los argumentos del Gobierno de Daniel Noboa para la eliminación del subsidio a las gasolinas Extra y Ecopaís es que incentiva su contrabando, lo que deja una pérdida anual de USD 212 millones. Ver más</p>

Viernes, 14 de junio de 2024

	<p>¿Qué condena podría afrontar alias 'Boris', conocido como el zar de las drogas, por el delito de tenencia de armas? El Universo.</p> <p>Aunque el Gobierno se refirió a Boris Alexis Párraga Figueroa, alias Boris, como uno de los zares de la droga y objetivo de alto valor por su vínculo a Los Choneros, el detenido será procesado por tenencia y porte de armas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Aprehenden a alias 'Rola', miembro activo de apoyo de grupo irregular Comandos de la Frontera. El Universo.</p> <p>El Ejército ecuatoriano, enmarcado en el Decreto Ejecutivo n.º 275, la mañana de este jueves, 13 de junio, aprehendió al ecuatoriano Cristian Rolando A. A., alias Rola. La captura se dio durante operaciones militares en el sector sur de la parroquia Lumbaquí, en el cantón Gonzalo Pizarro, en Sucumbíos.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Armas de fuego fueron incautadas en una vivienda en el norte de Esmeraldas. El Universo.</p> <p>Un posible centro de acopio de armas de fuego fue hallado por efectivos de Fuerzas Armadas durante la ejecución de operaciones en el cantón Eloy Alfaro, en el norte de la provincia de Esmeraldas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Nueve detenidos de Los Choneros y media tonelada de droga dejaron operativo en Milagro. El Universo.</p> <p>Una carga de 393 kilogramos de cocaína fue hallada en un inmueble del sector Bellavista, en el norte del cantón Milagro. En esa zona hubo cinco allanamientos durante la jornada de este miércoles, 12 de junio.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Alias 'Boris' y 'Negro Tulio', entre los nueve objetivos de alto valor capturados este año. Primicias.</p> <p>El Gobierno ecuatoriano ha identificado 18 objetivos de alto valor desde la declaratoria del conflicto armado interno, a inicios de enero de 2024. Entre ellos están algunos cabecillas o nombres clave de bandas criminales.</p> <p>Ver más</p>

Viernes, 14 de junio de 2024

	<p>Megaoperativo deja al menos 90 detenidos por secuestro y otros delitos en seis provincias de Ecuador. Las Fuerzas de Investigación Anticriminal (FIAC) y Contra la Extorsión (FICE) de la Policía Nacional lograron "durante esta semana" y la madrugada del 13 de junio la detención de al menos 90 personas, con lo que se afecta a 23 grupos delictivos. Ver más</p>
	<p>Decomisan una tonelada de cocaína en Manta: duro golpe a las finanzas de Los Lobos. Expreso. El decomiso se realizó tras labores de inteligencia y seguimiento en el circuito Cuba Libre, considerado como una zona prioritaria y de alto riesgo en la ciudad portuaria de Manta. Ver más</p>
	<p>La Policía captura a alias 'El Loco' y sus presuntos cómplices del grupo 'Los Pechiches' Primicias. La Policía informó que se detuvo a 10 personas sospechosas de integrar 'Los Pechiches'. Entre los capturados está alias 'El Loco', acusado de ser su presunto cabecilla. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Comunidades piden al Gobierno declarar en emergencia a la Amazonía ecuatoriana por minería ilegal. El Universo. Que se declare en emergencia a la Amazonía por la minería ilegal es el pedido que está realizando el Frente Nacional Antiminero, que agrupa varios grupos como Napo Resiste, Napu Runa Mishu y Napo la vida. Ver más</p>
	<p>Más de 300 unidades educativas en tres niveles de riesgo se priorizan en programa de Comunidades Educativas Seguras. El Universo. Que la escuela y la comunidad sean lugares seguros y de aprendizaje es la consigna dentro del programa denominado Comunidades Educativas Seguras y Protectoras, que están implementando los ministerios de Educación y del Interior. Ver más</p>

Viernes, 14 de junio de 2024

	<p>Colón Pico será juzgado por intimidación contra la fiscal general, Diana Salazar, delito penal reformado en 2023 que prevé hoy penas mayores. El Universo.</p> <p>Pico enfrentará una pena más rigurosa, pues a finales de marzo del 2023 el artículo 154 del Código Orgánico Integral Penal (COIP), el cual habla del delito de intimidación, fue reformado por la Asamblea Nacional.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Ecuador: La eliminación del subsidio a la gasolina tendrá dos fases, dice el Gobierno. Primicias.</p> <p>Una primera fase será un incremento inicial de USD 0,25 por galón para la gasolina Extra y Ecopaís, con lo que su precio pasaría de un valor fijo de USD 2,465 actual a poco más de USD 2,72 por galón.</p> <p>Ver más</p>
	<p>“¡Basta de secuestros!, ¡No al terrorismo!”, pedido de comerciantes de la calle Ayacucho durante marcha en Guayaquil. El Universo.</p> <p>“¡No el terrorismo!”, “¡No a los secuestros!” eran parte de los mensajes que exhibieron este jueves decenas de comerciantes de la calle Ayacucho en una caminata denominada Marcha por la Paz y la Seguridad.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Edwin Ortega se suma a la lista de precandidatos a la Presidencia de la República. El Universo.</p> <p>El capitán en servicio pasivo Edwin Ortega, dirigente del movimiento Gente Buena, anunció su precandidatura a la Presidencia de la República para las elecciones de 2025.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Luis Chonillo: ‘Durán es solo la punta del iceberg de un mal que está afectando al país entero. Si no cambiamos esta política de acciones aisladas del Gobierno, no saldremos de la violencia’. El Universo.</p> <p>Referente al último atentado registrado en empresa familiar, Chonillo dijo que se dejaron panfletos para pedir su renuncia.</p> <p>Ver más</p>

Opinión

Viernes, 14 de junio de 2024

	<p>Buenas personas que se dedican a la política. Antonio Ricaurte. La Hora. Sin desconocer que muchos actores políticos están inmersos en el mundo siniestro: del ego, la vanidad y las ambiciones, que son el común denominador al ejercer poder. Ver más</p>
	<p>Subsidios. Wellington Toapanta. La Hora. La festiva y desenfrenada administración de bonanzas económicas albergan riesgos impredecibles. Hace 50 años una dictadura tuvo inesperados ingresos y decidió subsidiar combustibles, no por angustias monetarias de usuarios, sino por generosidad, acaso por la conmoción causada por las gigantescas olas de petrodólares. Ver más</p>
	<p>¿Todo este esfuerzo a cambio de qué? La Hora. El actual Gobierno se muestra decidido y lleno de confianza al momento de tomar decisiones espinosas. Así como no tuvo reparo en aumentar el IVA o en vetar totalmente la ley que estipulaba la asignación automática de recursos a los gobiernos locales. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Captura de alias Boris. Mención ministro de Defensa. Ecuador Tv. 12-06-2024</p>
	<p>Capturado alias Boris. Mención ministro de Defensa. RTS. 13-06-2024</p>
	<p>Destrucción de una pista clandestina por parte de Fuerzas Armadas en Manabí. Teleamazonas.</p>